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PRESENTS : MM. ALLARD Samuel - BEAUGIER Julien - BOCQUIER Daniel - CHUBILLEAU Josselin - GRAND Pascal 
- LACOUR Eric - SENECHAL Erick 
EXCUSES : MM. BOTELLA Gregory -  BOUDY Fabrice - CESSAC Patrice 
 
Début de la séance 19h. 
Ouverture de la séance faite par Samuel ALLARD qui donne la parole au président du district Eric LACOUR. 
 
Le Président annonce que le Futsal est une des pratiques les plus touchées avec le plus de perte en nombre 
de licences et de clubs à l’heure actuelle. 50% de perte de licenciés à cette date. 
Il revient également sur la Copa Coca Cola, opération organisée par la FFF et Coca Cola sur le tournoi de futsal 
extérieur. Bilan plutôt mitigé sur les équipes engagées, ce qui indique bien les problèmes de la pratique Futsal. 
Il met néanmoins avant le fait que le District ait pu proposer cette compétition sur notre territoire. 
Concernant le Foot Loisir, qui est la bonne surprise de cette période Covid, on constate une très forte 
augmentation des licence (+ 140 %) et une forte augmentation des sections déclarées, probablement due à 
l’opération faite par la FFF et qui est renouvelée cette saison. 
Pour information, il indique que le District Dordogne-Périgord sera présent sur la journée organisée par le 
Conseil Départemental au Lac de Gurçon pour les « Seniors » le jeudi 7/10/2021. Le District proposera une 
découverte du Foot Golf. 
 
Prise de parole de Erick SENECHAL pour se présenter aux membres de la commission. Il évoque le système 
de travail mis en place et les répartitions des tâches avec Josselin CHUBILLEAU. 
 
FUTSAL 
Comme annoncé par le Président du District, la pratique Futsal est la plus impactée par la crise sanitaire. De 
ce fait, pour le championnat 6 équipes de Dordogne se sont engagées pour cette saison : Fc Bassimilhacois 
(2 équipes) Us Castellevequois, As Coursac, Pays de l’Eyraud, Athletico Vernois. 
Le championnat aura lieu comme suit : matchs aller-retour avec début du championnat semaine 44. 
Mise en place d’une soirée de rentrée Futsal le lundi 25 octobre à Coursac pour tous les clubs pour relancer 
l’activité sous forme de tournois. 
Concernant la Coupe de Dordogne, la commission prend la décision de la débuter fin janvier avec une finale 
en fin de saison lors d’une soirée spécial Futsal avec finales (masculine et féminine) et en projet l’organisation 
match de gala et/ou match foot adapté. 
Prise de parole de Josselin CHUBILLEAU : il propose la remise en place de la sélection Futsal Dordogne. La 
commission valide et un premier rassemblement sera effectué une fois la reprise du championnat faite. 
 
FOOT LOISIR 
Le Foot Loisir est en plein développement, le nombre de clubs et de licenciés augmente régulièrement. Cette 
pratique est mise en avant par la FFF et les résultats sont présents. Seul bémol beaucoup de clubs n’ont pas 
reçu les dotations promises la saison dernière lors des déclarations des sections Loisir. 
M. Eric LACOUR suit le dossier et fait le nécessaire pour que les clubs ne soient pas oubliés. 
Josselin CHUBILLEAU, au vu de l’évolution du Foot Loisir, propose la mise en place de challenges pour mettre 
en avant les différentes pratiques. Les challenges ne  seront  accessibles  qu’aux  personnes  ayant  une  licence  
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Foot Loisir et faisant partie de la section dans un club. L’objectif est de mettre en avant les sections et les 
pratiquants pour un moment convivial.  
Le calendrier suivant va être mis en place : Avril-Mai chalenge FUTNET, Juin-Juillet : challenge FOOT GOLF. 
 
FOOT ADAPTE 
Eric LACOUR signale qu’une reprise en douceur est faite dans les diverses structures. 
 
FOOT ENTREPRISE 
Suite à la dernière réunion, une approche a été faite vers les différentes structures proposant du Foot 
Entreprise. Le système est bien rodé et même si l’idée que le District puisse participer à cette compétition 
plait, on se rend compte qu’il va être très difficile de s’intégrer dans le rouage. 
La commission propose de réfléchir à une compétition Foot Entreprise avec des pratiques diversifiées pour 
les faire découvrir. 
 
Fin de la séance à 20h45. 


